

2019 commence bien pour fOrum culture

SPECTACLES

L'équipe de fOrum culture a le sourire aux lèvres. Deux créations coproduites par la fédération auront la chance d'être présentées lors des Salons d'artistes de Vevey les 21 et 22 janvier: «La Table des Matières», du Biennois Julien Mégroz, et «Silva», du chorégraphe genevois Cédric Gagneur. Le premier sera présenté trois fois en intégralité. Lancée en 2018 dans le cadre des Spectacles en appartements mis sur pied par le fOrum culture, cette création est une immersion dans un univers musical et théâtral. Seul en scène, Julien Mégroz rythme le spectacle. armé d'une simple table de

cuisine... magique.

«Silva» sera, quant à lui, raconté par son concepteur Cédric Gagneur. Le projet est en cours d'élaboration et verra le jour en 2020 à Nebia, à Bienne. Cette création chorégraphique s'inscrit dans le cadre des appels à des artistes extérieurs organisés par le fOrum culture. Cédric Gagneur collaborera ainsi avec des artistes du territoire du fOrum culture, notamment les musiciens Lucien Dubuis, Lionel Friedli, et Christian Weber, et la danseuse Branca Scheidegger.

Pour les deux artistes, il s'agit d'une magnifique occasion de rencontrer des programmeurs de Suisse romande et d'ailleurs. **MPR**
